

# Personel Korem 142/Tatag mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Marano 2023

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 7, 2023 - 11:58



Mamuju - Danrem 142/Tatag yang di wakili Kasi Ops Kasrem 142/Tatag kolonel Inf awang danuarto S.Sos,M.I.Pol. Hadir pada apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Marano 2023 Polda Sulawesi Barat dengan Tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Pertama dan Utama" di lapangan apel Polda Sulbar Jl. Aiptu Norman Kec. Mamuyu Kab. Mamuju prov Sulbar , Selasa (07/02/2023).





Bertindak sebagai irup Brigjen Pol Rahma Pamudji S.I.k. (Wakapolda Sulbar) dan bertindak sebagai Danup Kompol Indra Restu pamunkas (Ps kabag Binops polda Sulbar).

Pelaksanaan apel gelar pasukan oleh Polda Sulbar melibatkan 1 SST Pers Korem142/ Tatag, 1 SST Pers Lanal Mamuju, 1 SST Pers Brimob Sulbar, 1 SST Polairud Sulbar, 2 SST Polda Sulbar, 1 SST Pers Dishub Sulbar, 1 SST Pers Satpol PP Sulbar, 1 SSR Gabungan POM AD, AL dan Propam Polda Sulbar.



Dalam sambutan Kapolda Sulbar yang dibacakan Wakapolda Sulbar Brigjen Pol Rahma Pamudji S.I.K. menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang turut hadir serta mengikuti apel gelar pasukan pada operasi Keselamatan Marano Tahun 2023.



Apel gelar pasukan ini merupakan suatu bentuk dan tindakan demi menjaga keamanan tertib berlalu lintas khususnya wilayah Provinsi Sulawesi Barat, Operasi Marano yang akan di laksanakan selama 14 hari di seluruh wilayah Sulawesi Barat adalah Ketertiban berlalu lintas.

Operasi Marano ini juga bertujuan untuk menurunnya angka Pelanggaran berlalu lintas, antara lain segala bentuk gangguan ambang gangguan dan gangguan nyata maupun pasca pelaksanaan, Operasi dilaksanakan dengan cara tindakan preventif, keselamatan berlalu lintas adalah hal yang paling utama dan terdapat potensi gangguan yang harus kita hadapi bersama.





Saya menyampaikan kepada seluruh personel yang terlibat dalam operasi keselamatan marano tahun 2023 Jadikan operasi keselamatan sebagai sebuah kebanggaan, Kedepankan tindakan yang secara Humanis, Tingkatkan solidaritas dan sinergitas, Hindari pergerakan kontra produktif, Selalu menjaga kesehatan dan tingkatkan ibadah, kata Wakapolda Sulbar.